
　 保育ルームKanonがヨコミネ式を導入して6年が経ちました。
 7年目にして私がこうして伊崎田保育園を訪れるきっかけとなったのが、
夏に都内で開催されたある研修に参加したことでした。
 その中で伊崎田保育園　園長　千代留民美子先生がおっしゃった
「15年前は私たちも必死で頑張るしかできませんでした・・・」
とのお話に、今の自分の現状が重なりました。　そこから私の中に
「ではどうやって千代留園長先生は今の伊崎田保育園を築いていらした
 のだろうか」
と言う思いが膨らみ
「そうだ、その15年間をどうやって切り開いたのかを知れば、私も園長として
何をすればいいのかがわかるかもしれない」
と感じたら、いてもたってもいられなくなりこうして足を運んだ次第です。
 今までDVDの中でしか見ることがなかった場面を、目の前で生の姿を見ることが
 出来ました。園長先生をはじめ全ての先生同士が声を掛け合って1つになり
 ヨコミネ教育法が繰り広げられていました。無理なく無駄なく淡々と、毎日を
 当たり前のことのように、そして気持ちを込めながら積み重ねていく姿が印象的
 でした。ご自身も担任として主任としてご苦労された園長先生だからこそ、先生
 たちの気持ちに寄り添った方法で今の伊崎田保育園を築き上げた貴重なお話を
 胸に、私も明日から頑張りたいと思います。

保育ルームKanonの神代　純子園長先生よりお声を頂きました。

埼玉県より保育ルームkanonさんが
　　　　　　研修に来られました


